

## Sortie annuelle “route” le 3 juin à La Croixille en Mayenne

Dix cyclos dont une féminine ont randonné à vélo pour se rendre à la Croixille en passant par Ercé, Livré sur Changeon, Mecé, St Christophe des Bois, Châtillon en Vendelais, Montautour, St M'Hervé, La Chapelle Erbrée en longeant le plan d'eau de la Haute Vilaine, et Bourgon. Après le déjeuner au restaurant “la gourmandise” en compagnie de quelques sympathisants de l'amicale, le retour s'est fait par Princé, Châtillon en Vendelais, Montreuil des Landes, Combourtillé et St Aubin du Cormier. Soit un circuit vallonné de 120 kms par temps ensoleillé mais venté à l'aller. Tout s'est bien déroulé, malgré 2 crevaisons. Au retour à St Aubin, nous avons apprécié le petit goûter avec les bons gâteaux confectionnés par Françoise et Annie que nous remercions. Nous essaierons de reconduire cette sympathique randonnée en 2024 dans un autre secteur à définir.

